
          10月 20 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、新入会員卓話です。滑川会員、須田会員、宜

しくお願いいたします。楽しみにしています。この 2人

に共通していることは、「先生」と呼ばれている職業と

いうことです。 

12 月 1日に年次総会があります。ノミニー選出をどう

するかということです。千葉省三パスト会長にお願いし

て選考委員会を立ち上げていただきたいと思います。 

12 月 8日、パスト会長卓話があります。鹿志村パスト

会長と川﨑パスト会長にお願いしましたので、宜しくお

願いいたします。今のクラブに物申すということでお願

いします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 訃報です。髙島会員のお父様がご逝去されました。

心よりお悔やみ申し上げます。告別式は、鞍掛山葬

祭場で 23 日 11 時からです。 

l 来月17日例会は、シビックセンター にて行います。 

 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学委員会        石川委員長 

l 今月は米山月間です。現在の寄付目標達成率は

56.7%です。皆様ご協力宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 17 名 13 名 65.38％ 2 名 73.08％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・鹿志村高道・星 勝治・ 

石川國博・朝日正道・小笠原邦浩・小野瀬 裕・ 

木本貴一・千葉隆一・佐藤信彦・石川 悟・ 

塩谷和宏・川﨑健輔・荒川浩信 

² 卓話をさせていただきます。宜しくお願いいたしま

す。 

滑川孝則・須田 聡 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 399,000 円 

 

 

プログラム 

 

新入会員卓話         滑川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 10 月 27 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 青少年奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 11 月 10 日（火） 【プログラム】外部卓話 / ロータリー財団委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



l こんにちは。滑川でございます。 

l 今日は、自己紹介・勤務先である明秀学園日立高等

学校の宣伝・ロータリークラブ入会にあたって、お

話させていただきます。 

l 職業柄、人前で話す機会はありますが、勝手が違っ

て少々汗もかいております。 

l 家族は、妻・娘 2 人です。上は社会人、下は大学生

で、今は妻と 2人暮らしです。今年 54 歳です。丙

午生まれです。 

l 1991 年から、日立女子高等学校に勤務しています。

赴任してみると、素晴らしい生徒が多く、生涯ここ

で教師を務めたいと思いました。28歳のときに、講

師から教諭となりました。 

l 最初の担任のとき、退学者を5人出しています。が、

今も交流が続いています。 

l 女子サッカー部も本格始動しました。まさかあの時

は、女子サッカーがこんなに人気になると思ってい

ませんでした。 

l 2001 年には、スポーツだけでは生徒が集まりません

ので、特進コースができました。2005 年には担任と

して、初めて創立以来、国公立大学二桁合格となり、

自信となりました。 

l 2012 年には過労から体調を崩し、人生初の入院をし

ました。 

l 2016 年、青天の霹靂です。教頭業務を指名されまし

た。今年で 5年目になります。 

l 今年、本校は創立 95周年となります。その年に、

ロータリークラブに入会させていただき、節目の年

となりました。 

l 明秀学園では、国際交流を活動の柱としています。

ハワイ交換留学におきましては、長年のご協力あり

がとうございます。パンフレットの文字が小さく、

本当に申し訳なく思っております。 

l 今後、ロータリークラブでは、私ができることを見

つけていこうと思っています。私のスキルアップと、

皆様や地域に貢献していけるよう、今後ともご指導

のほど、宜しくお願いいたします。ありがとうござ

いました。 

 

新入会員卓話       須田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 9 月に入会しました須田です。宜しくお願いいたし

ます。 

l 私も日立生まれ、日立育ちです。今年 53歳です。 

l 大学入学で実家を出て、2001 年に日立に帰ってきま

した。開業医として、今年で 20 年目となり、節目

の年となります。 

l 家族は、妻と小さな男の子がいます。当クラブでお

世話になった父も、妻の父もロータリアンでした。 

l 今は、診療と子育てと歯科医師会活動に精一杯な毎

日です。 

l ロータリーについては父から聞いておりましたが、

まだわからないところがたくさんあります。例会や

活動に出来る限り参加していきたいと思います。ど

うぞ宜しくお願いいたします。 

l 残りの時間は、仕事の話をしたいと思います。 

l 歯科の世界には、2大歯科疾患があります。虫歯と

歯周病です。 

l これらのワクチンは、ありません。なぜでしょう。 

l 虫歯や歯周病の菌は複数の細菌が存在するからで

す。将来的にはワクチンができるかもしれませんが、

私が生きているうちは無理かと思っています。 

l 訪問歯科診療で有名な先生の話なのですが、口腔ケ

アをきちんとすると、風邪やインフルエンザなどの

予防にも有効であるということです。 

l 新型コロナなどその他の感染症予防にも、口腔ケア

が重要だと考えられます。 

l PCR 検査は、鼻や喉の粘膜より、唾液からは 5倍以

上のウィルスが検出されると言われています。口の

中を綺麗にすることはとても大切です。 

l 日本で感染者が少ないのは、日頃からの手洗いうが

い、箸の食文化など、生活習慣の違いが大きいと思

います。 

l ニューヨークタイムズに、新型コロナに感染しやす

い職業という記事が掲載されました。歯科医療関係

者が上位に多く入りました。 

l 逆に、患者さんが歯科医院で感染したという報告は、

国内ではまだ一例も報告されておりません。アメリ

カでも今のところ報告がないということです。 

l 歯科医師会からのお願いとしては、コロナ禍前と同

じように、歯科医院を利用していただきたいと思い

ます。 

l ありがとうございました。今後ともどうぞ宜しくお

願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


